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Выборы в местные Советы депутатов 
трудящихся—большая и ответственная 
политическая кампания. Подготовка к 
выборам должна повсеместно начаться 
своевременно и организованно.

Правда “ ) .

ХОРОШО ГОТОВИТЬСЯ 
Н ТОРГОВЛЕ ЗИМОЙ
Бурный и все возрастающий рост 

промышленности, быстрое увеличе
ние выпуска промышленных товаров 
и предметов широкого потребления 
способствуют расширению советской 
торговли и увеличению ее товаро
оборота. Снижение государственных 
розничных цен на промышленные и 
продовольственные- товары способ
ствует всемерному развертыванию 
советской торговли.

Всесторонне удовлетворять возра
стающий спрос, населения на товары в 
широком ассортименте и высокого 
качества— в этом состоит теперь 
задача работников советской торгов
ли. Торгующие организации должны 
так поставить свою работу, чтобы 
наша торговля способствовала даль
нейшему улучешнию и повышению 
благосостояния трудящихся города. 
Этой задаче нужно подчинить и пла
нирование, и завоз товаров, и орга
низацию соревнования за отличное 
обслуживание покупателя.

К сожалению, в ряде торгующих 
организаций нашего города работни
ки прилавка не вовлечены в социа
листическое соревнованпе, не чувст
вуют влияния партийных, профсоюз
ных и комсомольских организаций. 
Среди работников прилавка и столо
вых не ведется политико-массовой 
работы, опыт лучших продавцов и 
заведующих магазинов не изучается 
и не передается.

Особенно плохо поставлено в го
роде обеспечение трудящихся сцежн- 
ми, солеными и маринованымп ово
щами, картофелем, фруктами и яго
дами. В самом деле, в редких мага
зинах можно найти свежий карто
фель, овощн. а продажа фруктов и 
ягод бывает редко. Все это происхо
дит потому, что руководители торгую
щих оргашізацпй, таких как торга, 
ОРС’ов Новотрубного, Динасового 
заводов, Титано-Магнетитового руд
ника и Уралтяжтрубстроя, по-настоя
щему не организовали заготовку, за
воз и продажу этих товаров населе
нию в широком ассортименте.

Наступил осенне-зимний сезон 
торговли. В редких магазинах можно 
встретить товары зимнего сезона.

Трудящиеся города пред’являют 
большой спрос на строительные ма
териалы для того, чтобы отремонти
ровать дом, исправить двор, почи
нить палисадник. Однако, продажа 
строительных материалов до сих пор 
не организована ни одной из тор
гующих оргакпзащій города.

Подготовка торговых точек к зиме 
— важная задача. Между тем, ремонт 
магазинов и столовых организован 
плохо. Уроки прошлых лет, когда в 
зимнее время работники прилавка 
прозябали от холода, не учтены.

Советская торговля —  важнейшее 
дело. Советское государство оказы
вает ей всемерную помощь и под
держку. II долг работников торговли 
— шире развернуть продажу промыш
ленных и продовольственных това
ров, наладить бесперебойную торгов
лю картофелем и овощами, подгото
вить все магазины и базы к работе 
в зимних условиях.

Под’ем советской торговлн^-путь 
к дальнейшему повышению благо
состояния грудящихся. Это дело яв
ляется делом огромной государствен
ной важности и оно должно находить
ся в центре внимания всех партий
ных и торгующих организаций ros 
рода.

В дни подготовки к 33-й годовщине Великого Октябри и выборам 
в местные Советы умножим трудовые вклады в дело мира!

■»
Итоги первых дней 

октября
Б о л ь ш и н с т в о  соревнующихся 

бригад цеха № 1 Динасового завода 
в первых числах октября намного 
увеличило свою выработку. Второй 
месяц предоктябрьской вахты мира 
коллективы этих бригад хотят озна
меновать новыми трудовыми успеха
ми. Особенно горячо взялись за ра
боту комсомольцы и молодежь цеха.

Так, например, среди садчиков 
лучшие результаты работы имеет 
бригада, которой руководит комсомо
лец Федор Паршин. Садчикп выпол
нили норму четырех дней на 145 
процентов н выдали продукцию от
личного качества. Соревнующийся с 
этой бригадой коллектив Ивана Бе
зуглова выполнил свое задание на 
130 процентов.

Образцово трудятся выгрузчики 
динаса. Борис Трофимович свою нор
му выполняет не ниже, чем на 172 
процента. Иван Голяко и Адигамов 
свои нормы выполняют на 134— 160 
процентов, ежедневно выгружая мно
гие тонны высококачественного ди
наса.

Среди прессовщиков лучше всех 
работают бригады, которыми руково
дят Владимир Емелин п Павел Попов. 
Онн на 26— 40 процентов перевы
полняют задания. В формовочном от
деле с первых же дней октября хо
роших показателей добились молодые 
производственники Виталий Аниси
мов и Николай Головин. Оба они вы
полняют по полторы нормы за сме
ну. А. ЛАЗЕБНАЯ.

К. Ш А Й Б А КО В  — старший рабо
чим цеха № 1 Хрі.мпикового заво
да. В дни предоктябрьского сорев
нования тов. Шанбаков системати
чески задания выполняет на 140 
процентов. Фото Я. Кунина.

РЕЗУЛЬТАТЫ СОРЕВНОВАНИЯ

В механическом цехе Старотрубно
го завода с первого же дня предок
тябрьской стахановской вахты мира 
по-боевому соревнуются между собой 
две комсомольско-молодежных брига
ды фрезеровщиков, -которыми руково
дят Виктор Машаров и Владимир 
Акпфьев. По итогам работы за сен
тябрь, первенство заняла бригада 
комсомольца Виктора Машарова.

Начали изучать 
Полоѵкеннг о выборах
Молодые рабочие Старот рубного за

вода, проживающие в общежитии 
.1\1г 1, с большим воодушевлением 
встретили Указ Президиума Верхов
ного Совета РСФСР о проведении вы
боров в местные Советы депутатов 
трудящихся. По комнатам из рук в 
руки передавалась газета с передовой 
«Правды», посвящепной выборам в 
местные Советы Российской Федера
ции.

Как только были получены номера 
газет с Положением о выборах, моло
дые рабочие, многие нз которых впер
вые будут принимать участие в го
лосовании, начали с большим интере
сом читать и обсуждать Избиратель
ный закон. Кроме этого, по инициати
ве н просьбе жнльцев мы организуем 
вечер, вопросов и ответов по Сталин
ской- Конституции и Положению о 
выборах в местные Советы.

Во всех комнатах сейчас с еще 
большей активностью развертывается 
соревнование за присвоение общежи
тию звания «Образцовое общежи
тие», за нанлучшие трудовые показа
тели на производстве. Инициаторами 
этого являются жильцы комнаты 
Эй 14 —  рабочие мартеновского це
ха и прокатчики, проживающие в 
комнате ,\» 1. Старосты этпх комнат 
тт. Данилов и Шелеско сами лично 
организовали изучение Положения о 
вышірах и возглавляют соревнованпе 
за образцовый порядок п полптпко- 
воепптательную работу7 в общежитии 

А. КУЗНЕЦОВА.

Положение о выборах в местные Советы 
депутатов трудящихся

В советской стране начинается 
подготовка к выборам в местные Сове
ты депутатов трудящихся. Они состо
ятся 17 декабря 1950 года.

Опубликовано «Положение о выбо
рах в краевые, областные, окружные, 
районные, городские, сельские и по
селковые Советы депутатов трудя
щихся РСФСР». Этот избирательный 
закон основан на незыблемых прин
ципах Сталинской Конституции. Каж
дая пз тринадцати глав Положения 
о выборах проникнута духом совет
ского, подлинно народного демокра
тизма. Положение говорит о том, что 
выборы в местные Советы депутатов 
трудящихся являются подлинно все
народным делом, что каждому трудя
щемуся в нашей стране гарантирова
на незыблемость его гражданских 
прав.

На основании Положения, выборы 
депутатов в местные Советы депута
тов трудящихся производятся избира
телями на основе всеобщего, равного 
н прямого избирательного права при 
тайном голосовании.

Положением о выборах определен 
порядок составления списков избира
телен. За 30 дней до выборов испол
нительный комитет Совета депутатов 
трудящихся обязан вывесить этп 
списки для всеобщего обозрения. Если 
в списках есть неправильность, из
биратели имеют право подать в Совет

В каждом районе образуется Рай
онная избирательная комиссия по вы
борам в районный Совет депутатов 
трудящихся, а в каждом избиратель
ном округе по выборам в районный 
Совет депутатов трудящихся— Ок
ружная избирательная комиссия. 

Согласно Положению о выборах.
депутатов трудящихся заявлеппе о [эти комиссии составляются из пред- 
неправіілыіостп в списке избирате
лей. В случае несогласия с решением 
исполнительного комитета местного 
Совета заявитель может подать жало
бу в Народный суд, решение которо
го является окончательным.

Подробно говорится в Положении 
о выборах о порядке образования из
бирательных округов іі о формирова
нии избирательных участков. Нормы, 
по которым образуются избиратель
ные округа и участки, зависят от 
особенностей каждой данной местно
сти. Избирательные округа по выбо
рам в районные Советы депутатов 
трудящихся образуются по следую
щим нормам: в районе с населением 

25свыше га  тысяч человек— один Кз-
В советской избирательной системе Н ''|І'ІТ,-1ЬНЬІІМІКІ11Г на каждую 1 ты- 
Г ППГОРПѴ „ . . „ „ „ „ „ „ „ „ л  избппа-і -Я'^  ЧРЛПВРК населения, однако не

г,.г.п«& і ®ІІЛРР БО округов, в районе с населе
нном до 25 тысяч человек образуется 
25 избирательных округов.

I Списки избирательных округов по 
выборам в районные Советы депута
тов трудящихся должны быть опубли-

нет никаких ограничений 
тельных прав трудящихся. В первой 
главе Положения говорится о том. что 
участвовать в выборах и быть из
бранными в Советы депутатов трудя
щихся имеют право все граждане 
РСФСР, достигшие 18 лет, за исклю
чением умалишенных п лиц, осуж
денных судом с лишением избира
тельных прав.

кованы исполнительными комитета
ми районных Советов не позднее, чем 
за 5q дней до выборов.

павнтрлен от профессиональных ор
ганизаций, рабочпх и служащих, ко
оперативных организаций, коммуни
стических партийных организаций, 
от организаций молодежи и различ
ных обществ трудящихся, а также 
от собрапий трудящихся по предпри
ятиям и учреждениям, военнослужа
щих— пп воинским частям, собраний 
крестьян— по колхозам п селам, ра
бочих н служащих совхозов— по сов
хозам.

Главой 9--й Положения о выборах 
предусмотрен порядок выдвижения 
кандидатов в депутаты и регистра
ции пх в избирательных комиссиях. 
Целиком отвечают демократическим 
принципам советского строя и другие 
главы Положения о выборах— о по
рядке голосования, об определении 
результатов выборов, об ответствен
ности за нарушение избирательных 
прав граждан.

Выборы в местные Советы депу
татов трудящихся, являющиеся наи
более многочисленными органами го
сударственной власти, —  открывают 
широкие возможности для проявле
ния высокой активности масс

ПЕРЕБОИ В РАБОТЕ 
НЕ ПРЕКРАЩАЮТСЯ
Мастер строительных работ на 

больничном городке тов. Кутовоіі 
спрыгнул с подножки автомобиля н 
посмотрел на часы. Стрелки пока
зывали 11.

—  Выгружай быстрее! —  крик
нул он шоферу, который в это время 
разворачивал машину, —  ведь пе
сок нам нужен дозарезу.

С первого взгляда на этом участке, 
как будто бы, кажется все благопо
лучно: изнутри комнат доносится 
бесперерывный стук молотков, рав
номерное гуденне мотора крзна-уко- 
енны, н контейнеры, наруженные 
кирпичом, то и дело поднимаются на
верх. Но так кажется только с пер
вого взгляда. Стоит присмотреться к 
работе повнимательнее, стоит побыть 
на участке даже немного времени, 
как сразу бросается в глаза ненор
мальность— перебои в работе строи
телей.

Вот н сейчас три часа бригада 
штукатуров не могла нормально ра
ботать по той причине, что рабо
та гь-то штукатурам было нечем: не 
было раствора, и вот только первая 
машина привезла песок для приго
товления его. Не лучше положение и 
у плотников. Звено бригады тов. 
Крохмалева, руководимое тов. Наеен- 
ко, имеет основное задание— насти
лать полы, подгонять двери и рамы. 
Но этнм-то плотники как раз п не 
могут заняться, так как половых до
сок нет, полотен дверей также не г, 

j нехватает и оконных переплетов. 
, Из-за этого плотникам приходится де- 
; лать второстепенные работы, распы- 

! j лять силы звена.

— Надоело говорить обо всем этом 
і администрации,— с горечью говорит 
j Кутовой. —  Обещают каждый раз 
I улучшить снабжение, а положение 
! не изменяется. Сами видпте, песок 
і привезли только в половине дня.

Так было на участке больничного 
городка 4 октября. Строители надея
лись, что на следующий день положе
ние улучшится. Но не тут-то было. 
Раствор, правда, был приготовлен и 
растворонасос вполне исправен, но 
не оказалось воздушного шланга в 
нему.

I —  Что же ты думал, когда шел 
сюда? —  спросил Кутовой мехапика 
Борисова.

— А я не думаю, за меня началь
ство думает, —  без зазрения совести 
ответил тот,— Нет у меня шланга и 
все.

П снова, в который уже раз, на
дежда штукатуров на хорошую рабо
ту рухнула.

Так пдут дела на строительном 
участке двух первых корпусов боль
ничного городка, закончить которые 
коллектив жилстроя обязался к 7 
ноября. Однако, если судить по хо
ду работы в эти дни. то это обязатель
ство будет сорвано. Ведь перебоп в 
работе людей не прекращаются н по
винен в этом отдел снабжения уп
равления строительством, все еще
не перестроивший своей работы.



V пленум Первоуральского горкома ВКП(б)
4 октября состоялся очередной, 

іятый пленум городского комитета 
іартии.

В начале своей работы пленум 
рассмотрел оргвопросы.

В связи с выбытием на учебу сек
ретаря ГК ВКГГ(б) тов. Голышко, 
ілеиум освободил его от обязанностей 
секретаря и вывел из состава горко- 
га.

Секретарем горкома ВКТТ(б) пленум 
тзбрал тов. Савельева Н. С., освобо
див его от обязанностей зав. отделом 
іартийных, профсоюзных и комсо- 
юльских организаций.

Заведующим отделом партийных, 
ірофсоюзных и комсомольских орга- 
іизаций пленум утвердил тов. К р у 
жна Д. Ф.

Вторым вопросом пленум заслу- 
пал и всесторонне обсудил доклад 
'ов. Платонова «О работе парткома 
Іовотрубного завода».

Участники пленума с большим со- 
редоточением слушали доклад зам. 
екретаря парткома тов. Платонова, 
'делившего очень много места и вре- 
рени достижениям и успехам в ра- 
оте партийного комитета, цеховых 
[артийных организаций и, особен- 
fo, хозяйственпой деятельности за- 
ода. Была в докладе и критика не- 
оторых недостатков, но слишком 
гало оказалось самокритики.

Докладчик почти ничего не сказал 
недостатках работы партийного ко- 

нтета, заводского комитета профсою- 
а и дирекции завода. Он все пред- 
тавил так, как будто в деятельности 
арткома и партийной организации в 
елом, за исключением незначитель- 
ых упущений и недостатков, все 
бстоит хорошо и благополучно.

Доклад тов. Платонова не удовлет- 
орил участников пленума, прежде 
сего потому, что в нем не было 
скрыто и проанализировано тех 
ерьезных промахов в работе партко- 
а, которые привели к ослаблению 
артішно - организационной и пар- 
ийно-политической работы на заво- 
е. А причины эти, как справедливо 
тметили выступающие в прениях, 
роются в том, что на заводе очень 
нзок уровень критики и самокритн- 
и недостатков, что партком, его 
екретарь тов. Вдовин іі заместитель 
екретаря тов. Платонов не покавы- 
ают примера в развертывании кри
нки п самокритики. За общими хо- 
яйственными успехами завода парт- 
ом и его секретарь просмотрели 
ерьезные промахи в деятельности 
еховых парторганизаций, заводского 
омптета профсоюза и его председа- 
еля тов. Козицына, недостатки в 
аботе ряда руководящих работников 
аводоуправления и цехов.

—  Партийный комитет завода бее- 
иорно проделал большую работу, —  
оворит тов. Савельев, —  но, однако, 
бщий уровень партийной работы 
чень низок. Во многих цеховых пар- 
ийных организациях собрания про- 
одят нерегулярно, а решения носят 
біций характер, не определяют кон- 
ретного срока проведения тех или 
ных мероприятий. Партийная ор- 
анизация автогаража, например, на 
овестку дня собрания неизменно, 
з месяца в месяц, вносит и обсуж- 
ает вопрос «Итогп работы цеха» и 
рншімает .стандартные решения: 
Доклад начальника цеха принять к 
ведению и неуклонному исполне- 
ию». Спрашивается, кого и чему 
ожет обязать такое решение пар- 
ийной организации, а партийный

комитет проходил мимо этого факта.

Критика и самокритика в пар
тийной организации завода развер
нута слабо. Коммунисты мало крити
куют недостатки и, если критикуют, 
то не называют конкретных носите
лей этих недостатков. Многие письма 
и заявления о недостатках в работе 
отдельных руководящих лиц завода, 
посылаемые в различные организа
ции города без подписи, свйдетедь- 
ствуют о наличии зажима критики 
и самокритики. И надо прямо сказать, 
что секретарь парткома тов. Вдовин 
не показывает примера смелого раз
вертывания критики и самокритики. 
Плены партийного комитета не бы
вают на цеховых партийных собра
ниях, не помогают и не учат секре
тарей цеховых парторганизаций, 
как надо работать. Все это вызва
ло резкое ослабление за последнее 
время всей партийной работы.

Секретарь горкома ВЛКСМ тов. 
Нарбутовских в своем выступлении 
на пленуме на конкретных примерах 
показал неудовлетворительное руко
водство парткома и его секретаря 
тов. Вдовина комсомольской органи
зацией завода.

—  По-существу партийный коми
тет завода не сделал никаких выводов 
для себя из решения VII пленума 
обкома ВКП(б), обязывающего пар- 
лчшные. организации усилить и улуч
шить руководство комсомолом, —  го
ворит тов. Нарбутовских. —  Вместо 
роста, на Новотрубном заводе мы 
имеем снижение количества прини
маемых в ряды комсомола. Это при
вело к тому, что комсомольская ор
ганизация Новотрубного завода, имев
шая раньше одну треть состава го
родской организации, сейчас’заним^ет 
лишь одну четверть. Партийный ко
митет не принял еще ни одного ре
шения, которое-бы явилось для ком
сомольской организации программой 
действий.

—  По поручению городского ко
митета партии, —  говорит тов. Мат
веева, —  мне пришлось побывать 
на Новотрубном заводе и принять 
участие в подготовке обсуждаемого 
сегодня на пленуме вопроса. Один 
тот факт, что за отчетный период на 
заводе проведено всего лишь три об
щезаводских партийных собрания, 
говорит о низком уровне партийно- 
организационной работы. Хотя в док
ладе тов. Платонова все выглядит 
хорошо и благополучно, я должна 
сказать обратное: недостатков слиш
ком много и мер к  устранению их 
со стороны парткома не принимается. 
Тов. Платонов докладывал здесь, что 
в общежитиях проводится большая 
культурно-воспитательная н полити
ческая работа. Я побывала в ряде 
общежитий и убедилась в обратном. 
Вот, скажем, в общежитии № 28 
имеется неплохой воспитатель тов. 
Новоселова и она: проводит кое-ка
кую воспитательную работу, но по
мощи ей никто не оказывает. В этом 
общежитии живут молодые рабочие 
цеха ЛГ» 1, руководители которого 
крайне редко бывают в общежитии 
и совершенно не проводят политико
воспитательной работы. К молодежи 
в общежитие они приходят лишь 
справиться, как она живет, и на 
этом их посещение заканчивается. 
Такое же положение и в ряде других 
общежитий. Партийный комитет и 
завком профсоюза даже не потруди
лись организовать чтение лекций и 
докладов силами руководящих ра

ботников завода. Книги в библиоте
ках общежитий много лет уже не 
сменялись, и молодежи, по-существу, 
нечего читать. Я считаю, что док
лад тов. Платонова был несамокри
тичен, он, как докладчик, н на этот 
раз положение сильно приукрасил.

О несамокритичности докладчика и 
неудовлетворительной работе партко
ма с молодыми коммунистами, го
ворил в своем выступлении тов. 
Яковлев. Он также привел ряд при
меров того, как партийная органи
зация цеха ЛГ» 1 устраняет рядовых 
коммунистов от подготовки вопросов 
на партийные собрания. Почти 
все вопросы на партийные собрания 
готовит только руководящий состав 
цеха, без привлечения рядовых ком
мунистов, непосредственно работаю
щих на станах. И это, понятно, при
водит к тому, что имеющие место 
серьезные недостатки приглаживают
ся, затушевываются.

—  Я очень был обрадован, полу
чив поручение горкома партии при
нять участие- в подготовке этого 
вопроса,— начал Свое выступление 
тов. Чижов. —  Как руководитель 
профсоюзной организации небольшого 
предприятия, я надеялся поучиться 
хорошей постановке работы у проф
союзной организации Новотрубного 
завода и лично у председателя зав
кома тов. Козицына. Ведь о своей 
работе, об успехах ее тов. Козицын 
говорит слишком много да и газеты 
постоянно восхваляют постановку де
ла на Новотрубном заводе.

Однако, когда я вник в содержа
ние работы, то убедился в обратном 
явлении; профсоюзная организация 
работает крайне неудовлетворительно, 
и партийный комитет слабо руково
дит ее деятельностью. Особенно бро
сается в глаза формальное отношение 
к организации социалистического со
ревнования в ряде цехов завода. В 
цехе Лр» 3, например, где председа
телем комитета тов. Горб, никакой 
профсоюзной работы по-существу не 
ведется, рядовые члены профсоюза в 
работу цехкома не вовлекаются. 
Профгруппорги, на обязанности кото
рых возложено проводить производст
венные совещания, устранены от 
этой важной работы: как правило, 
производственные совещания в цехе 
ЛГ» 3 и других проводятся мастером 
или бригадиром, а профорг устра
няется от этого. Заводской комитет 
и его председатель тов. Козицын 
знают об этом грубом нарушении 
профсоюзной демократии, но мер не 
принимают. Многие социалистические 
обязательства рабочих пишутся по 
одному шаблону іі в пункты этих 
обязательств вносится то, что рабо
чий обязан выполнять по долгу 
своей работы.

Много и других недостатков в 
профсоюзной работе и в деятельности 
завкома, его председателя тов. Кози
цына, Но, видимо, партком не вник 
в работу профсоюза и поэтому не 
принял действенных мер к устране
нию недостатков и активизации чле
нов профсоюза на усиление борьбы 
за_культурное и политическое воспи
тание масс.

Выступление тов. Будилкина так
же было посвящено недостаткам ра
боты профсоюзной организации в 
деле воспитания масс, изучения, 
обобщения и передачи передового 
опыта работы.

—  В цехе ЛІ5 1, который является 
ведущим на Новотрубном заводе

очень мало проводится профсоюзной 
работы, —  говорит тов. Будилкин. 
— Правда, вначале мне сказали, что 
там только за этот год проведено 13, 
вторников по передаче стахановского 
опыта работы. Но когда я пришел в 
цех, поговорил с рабочими, то убе
дился, что все это сделано только 
на бумаге, а фактически в этом го
ду проведен лишь один стахановский 
вторник, Пункты в социалистиче
ских обязательствах многих рабочих 
крайне общие и ничему не обнзы 
вающие. Все они написаны по од 
ному шаблону и на заранее отпечан- 
ных завкомом бланках.

—  Партийная организация наше 
го завода и партком, —  говорит тов. 
Крапивин, —  проводит немалую ра 
боту. Без этого были бы не мыслимы 
те. хозяйственные успехи, которых 
из месяца в месяц достигает кодлеіё 
тив завода. Но я должен сказать 
что и факты, о которых говорили 
здесь, на пленуме горкома партии, со
вершенно верны. Недостатков и очень 
серьезных в работе партийного- ко
митета, его секретариатов. Вдовина 
и заместителя тов. Платонова много. 
Но я хочу сказать, откуда и почему 
появились эти недостатки, какие 
причины породили их. Из всех при
чин я вижу одну, главную: партком 
оторван от масс, секретарь партко
ма тов. Вдовин и заместитель секре- 
теря парткома тов. Платонов мало 
бывают в цехах, не посещают пар
тийных собраний и не знают су
щества дела и работы цеховых пар
тийных организаций.. Именно это и 
породило все те недостатки, о кото
рых здесь говорили. Я чаще вижу в 
своем цехе директора завода, а вот 
тов. Вдовина еще не видал, его вы
ступления на собрании партийной 
организации цеха еще ни разу не 
слышал в этом году. Оторванность 
парткома от партийных масс, незна
ние их жизни и работы привели к 
тому, что столь много образовалось 
недостатков в партийной работе на
шей организации. Правильны также 
п те факты, что рядовые коммуни
сты все еще стесняются выступать, 
боятся критиковать руководителей 
цехов и завода. Эта боязнь партий
ным комитетом не разбивается, он 
не учит, как и за что надо критико
вать того или иного работника, за
нимающего руководящий пост. Да и 
часто критические замечания не 
находят должной поддержки со сто
роны секретарей цеховых партий
ных организаций, парткома и его 
секретаря тов. Вдовина.

Чтобы изжить этн недостатки, 
поставить партийную работу на 
должный уровень, а партийную ор
ганизацию сделать действительно 
ведущей в городе, надо, прежде все
го, членам нашего партийного коми
тета держать побольше связи с 
массами, учить их работать и учить
ся у них.

После выступления секретаря гор
кома тов. Сидорова, пленум принял 
развернутое решение по обсуждаемо
му вопросу.

Затем пленум обсудил вопрос «О 
неудовлетворительном хранении ком
мунистам партийных документов» 
и принял по этому вопросу соответ
ствующее решение

События в Корее
К ак сообщает Главное командова

ние Народной армии Корейской на
родно-демократической республики, 2 
октября на всех фронтах части Н а 
родной армии вели ожесточенные бои 
с наступающим противником.

В районе Сеула части Народной ар
мии продолжали ожесточенные бои с 
американскими войсками. Противник 
при поддержке авиации и танков про
должал атаки, пытаясь прорвать обо
ронительные позиции частей Народ
ной армии и продвинуться на север 
от Сеула. Однако части Народной ар
мии сорвали эти попытки противника 
и приостановили наступление неприя
теля.

30 сентября на отдельных участках 
восточного направления противник 
четыре раза предпринимал яростные 
атаки на позиции частей Народной 
армии. Части Народной армии отбили 
атаки противника. В этих боях про
тивник потерял убитыми и ранеными 
свыше 200 солдат и офицеров. Захі я- 
чено много вооружения и боеприпа
сов.

2 октября противник, пытавшийся 
наступать к  северу от Сеула, реши
тельными контратаками частей Н а 
родной армии был отброшен. В этих 
боях части Народной армий уничто
жили 5 танков и много другой боевой 
техники врага.

2 октября зенитные части Народ
ной армии сбили 1 легкий бомбарди
ровщик и I истребитель противника 
совершавшие налет на Пхеньян.

КОММЮНИКЕ
ПОДГОТОВИТЕЛЬНОГО КОМИТЕТА

ВТОРОГО ВСЕМИРНОГО КОНГРЕССА 
СТОРОННИКОВ МИРА

Подготовительный комитет по со
зыву второго Всемирного конгресса 
сторонников мира, собравшийся в 
Праге, опубликовал следующее ком 
мюнике:

«Подготовительный комитет второго 
Всемирного конгресса сторонников 
мира протестует против запрещения 
в езда на территорию Великобритании 
генеральному секретарю Постоянного 
комитета Всемирного конгресса сто
ронников мира Ж ану Лаффиту и чле- 
іам подготовительного комитета.

Подготовительный комитет, приняв 
к сведению обмен письмами между 
руководством английского движения 
сторонников мира и премьер-минист
ром правительства Великобритании 
который вынужден был в письменной 
форме заявить, что в его стране не 
существует «силы, которая могла бы 
запретить проведение конгресса», а 
также принимая во внимание все воз
растающую мощь движения в связи 
с подготовкой этого конгресса во 
всех слоях населения, среди людей 
всех взглядов во всех странах мира, 
решил продолжать свою работу для 
преодоления препятствий, которые 
могут возникнуть при проведении 
второго Всемирного конгресса сто- ' 
ронников мира в установленную да
ту в Великобритании.

Подготовительный комитет призы
вает всех сторонников мира во всем 
мире не датьшозможности кучке лю 
дей в моменіФьбостренного междуна
родного положения заглушить голос 
народов, выступающих против вой-

(ТА С С ).ны».

Ответственный редактор 
В. И. А Г И Ш Е В .

ПЕРВОУРАЛЬСКИЙ
вечерний металлургический техникум

Министерства металлургической 
промышленности СССР

ОБЪЯВЛЯЕТ 
прием учащихся

на первый курс вновь организуем ого 
при Х ромпиковом заводе вечернего 
отделения по специальности хими- 
ков-технологов.
 ̂ Прием заявлений производится до 
20 октября 1950 года, приемные э к 
замены с 20 по 31 октября с. г.

Заявления на имя директора тех
никума с приложением свидетель
ства об образовании (в подлиннике), 
свидетельства о рождении, автобио
графии, справки об отношении к  во
инской обязанности (для военнообя
занных), справки о состоянии здо
ровья и 3-х фотокарточек размером 
3x4 сантиметра сдавать по адресу: 
отдел кадров Хромпикового завода, 
инженеру по техническому обучению.
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